

Le chat à l'honneur cette année

► La troisième édition du salon Terr'Animale

se tiendra bel et bien les 5 et 6 septembre à la Halle-cantine de Saignelégier.

► Cette année, c'est le chat qui a été désigné animal d'honneur de la manifestation.

«Pour nous, il était important de maintenir cette édition afin de continuer d'éveiller les consciences: les gens viennent pour découvrir des techniques qu'ils ne connaissent pas, pour prendre conscience qu'il existe d'autres possibilités que les méthodes traditionnelles.»

La présidente du salon Terr'Animale Sandra Rohrbach a fait part hier de son optimisme à l'heure de présenter la troisième édition de la rencontre qui se tiendra les samedi 5 et dimanche 6 septembre à Saignelégier.

Car contrairement à d'autres manifestations qui se déroulent habituellement à cette période dans la région, le Comité d'organisation du salon dédié aux médecines naturelles et alternatives pour les animaux a décidé de maintenir l'événement, tout en mettant en place des mesures à respecter.

«Certaines personnes nous disent qu'il y aura beaucoup de monde, car rien ne se passe



Claire Farine (à gauche) et Sandra Rohrbach (à droite), membres du Comité d'organisation du salon Terr'Animale, ainsi qu'Elina lors de la présentation de la troisième édition de la manifestation. PHOTO KBR

dans le district ces derniers temps. D'autres que le salon sera déserté car les gens ont encore peur. On verra bien. Nous restons malgré le contexte actuel un comité confiant», s'est exclamée hier la présidente. Ce qui est sûr, c'est que les exposants ont répondu à l'appel, puisqu'ils seront plus de 50 à s'installer pour l'occasion à Saignelégier.

Deux invités d'honneur

C'est le chat qui a été désigné cette année en tant qu'animal d'honneur. Un choix qui s'est fait tout naturellement, selon Sandra Rohrbach: «Nous avons l'habitude

de laisser l'animal venir à nous. Cette année, c'est l'énergie de ce félin, qui possède la faculté d'absorber les ondes négatives, qui s'est présentée à nous.»

De plus, deux invités d'honneur ont été conviés à ce volet. L'Américaine Laila Del Monte, pionnière en communication animale, animera – en français – pour des raisons sanitaires, une vidéoconférence intitulée «Le mystère des chats, les animaux et le passage vers l'autre monde» depuis les États-Unis le dimanche à 17 h.

Le Français Guillaume Coppard, défenseur de la cause

animale, humaine et environnementale, sera également de la partie. Ce dernier animera lui aussi une conférence, nommée «Animaux-Planète: un cri pour la terre», le samedi soir à 19 h 15.

Diverses animations

À noter encore que diverses techniques seront présentées comme l'homéopathie, la kinésiologie ou encore la biorésonance. Les visiteurs auront également l'occasion de prendre part à différentes démonstrations telles que massages canins ou encore coupe de crin énergétique.

Les enfants n'ont pas été oubliés cette année, puisqu'ils pourront eux aussi participer à différentes activités comme la construction de mangeoires pour oiseaux avec l'association tavannoise Acœur sauvage, la fabrication d'animaux en chocolat avec l'artisane du Noirmont Audrey Steck, ou encore la découverte du lapin avec Elena Grisafi Favre de l'association suisse La Colline aux lapins.

Pour plus d'informations, les personnes intéressées sont invitées à se rendre sur le site <http://www.terr-animale.ch>.

KATHLEEN BROSY

«Nous serons catégoriques»

► Afin de pouvoir maintenir la rencontre, le Comité d'organisation du salon a mis sur pied un plan de protection, validé par les autorités. Les visiteurs – 1000 maximum par jour – devront donc respecter les mesures sanitaires dictées pour l'occasion. Par exemple, le port du masque sera obligatoire dans toute la manifestation. De plus, le public devra se désinfecter les mains et respecter le sens unique de la visite. Enfin, notamment, les coordonnées seront enregistrées uniquement à l'espace de restauration pour un éventuel traçage. «Nous serons catégoriques sur ces mesures», a tenu hier à indiquer Sandra Rohrbach. KBR